

# ほんまぢ

4 月 園だより

令和 2年 4月 6日

渋谷区立本町幼稚園発行

<https://www.fureai-cloud.jp/hon-yo/>



## ご入園・ご進級おめでとうございます

園長 森山未来

幼稚園の庭に、桜色のじゅうたんが広がり始めました。チューリップの球根も、歌のとおり♪あか、しろ、きいろの花を咲かせて、春風にそよそよと揺れています。庭中の花たちが、子供たちの入園や進級をお祝いする準備を整えて、今か今かと待ちわびているようにも見えます。

お子様のご入園、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

令和2年度は、4歳児もも組に14名の新入園児を迎えます。5歳児すみれ組の16名も元気に進級し、本町幼稚園の新たな一年がスタートいたします。子供たちが幼稚園生活の折々でどのような表情を見せ、自分の世界を広げていくのか、一人一人との出会いが与えられたことに感謝しつつ、私も楽しみな気持ちで胸がいっぱいになっております。

しかしながら、今、皆様もご心配しておられるとおり、日本中が、世界中が、見えないウイルスに翻弄され、私たちの命にかかわる重大な局面を迎えております。3月の臨時休園以来、状況は刻々と変化し続け、4月の入園・進級の時期を迎えても感染の拡大は止まらず、5月6日まで休園の措置を取ることが決定いたしました。例年とは違ったスタートとなり、ともすれば、晴れがましい気持ちよりも、不安や不穏というような案ずる気持ちの方が大きくなっているかもしれません。残念です。

お子さんの尊い命を守るために、また、子供たちのかけがえのない幼児期の教育を進めるために、どのような対策を講じて園の教育に臨むのか、保護者の皆様、また、園の教育を日頃から支援して下さっている地域の皆様と共に、願いや思いを共有できれば幸いです。そして、園長として、この事態に直面し、以下のように考えました。

幼稚園教育で欠かせない教育的な要素として、子供たちが「存分に遊ぶこと」と「人と関わること」が挙げられます。適切な環境が用意される中で、子供たちが心ゆくまで自分の遊びを楽しみ、人とつながるうれしさを味わうことで教育は充実していきます。何よりも「安心・安全」が保障されなければなりません。ですから、これらの要素が整うまで、慌てず、じっくり待ちたいと思います。どうぞ、待っていてください。再び園に集い、お互いに顔と顔を合わせられるようになるまで、自他の命を守ることに専念いたしましょう。ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

幼稚園生活のスタートは、子供たちにとって社会への扉を開く大切な一歩であることは変わりません。今後、小さな足が踏み出す尊い一歩を見つめ、ご家庭と幼稚園とでしっかり見守っていきましょう。今こそ求められる“人間に授けられた力＝人間力”を育むことができるよう、ご家庭と園が両輪となって力を合わせることができれば幸いです。

